



Síntesis de medios

24 de diciembre de 2021

Primeras Planas

Buscan encarcelar a consejeros de INE
Inflación en alimentos no da tregua a mexicanos
El INE ajustará revocación a su presupuesto
Videojuegos sirven al narco de catálogo para surtir de arsenales
Avala OMS la vacuna fabricada por México y Argentina
SRE: 70% de armas ilegales, de 11 armeras demandadas
Propone AMLO coperacha para encuesta
Verde navidad
Amenaza Ahumada a la 4T: le bajan o revelo más videos

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Puños Rosas fue un éxito

La edición 2021 del torneo Puños Rosas, obtuvo un gran éxito y cerró con broche de oro en el Gimnasio de box de la SSC. La organización del torneo agradeció al Secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch**, por las facilidades para la realización del evento boxístico. Aldo García, dueño del concepto Puños Rosas fue condecorado con una medalla por parte de la dependencia, por su aportación e impulso al deporte. [La Prensa](#)

Santa, sin Rodolfo

Héctor Rodolfo Rodríguez Morales, líder del grupo de invasores de predios y extorsionadores conocido como “Los Rodolfos”, fue asesinado junto con otro hombre cuando se dirigía a comprar regalos para Navidad a la plaza Galerías Coapa. El ataque ocurrió en Canal de Miramontes a la altura de la calle Vereda, colonia Narciso Mendoza, alcaldía Tlalpan. Los responsables escaparon. En agosto del año pasado, Rodolfo fue detenido por agentes de la SSC, y **Omar García Harfuch**, titular de la dependencia, señaló entonces en su cuenta de Twitter que era uno de los principales generadores de violencia en la zona sur de la capital, pero apenas la semana pasada quedó libre. [El Gráfico](#) / Sin mención [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#) / Columna Circuito Interior [Reforma](#) / Columna Línea 10 [Metro](#) / Columna Confidencial [El Financiero](#)

Alcaldías se unen contra el robo a casa-habitación

Con el objetivo de prevenir el robo a casa-habitación, inició el “Operativo Navideño”, en coordinación entre las alcaldías Cuajimalpa, Miguel Hidalgo y el municipio de Huixquilucan. Por la CDMX, la alcaldía Cuajimalpa estará trabajando con 400 elementos de la **Policía Auxiliar**, más de 800 sectoriales y 200 unidades; la alcaldía Miguel Hidalgo estará participando con más de 120 elementos de la **policía auxiliar**. En el Edomex, la coordinación se dará con sus equipos especiales S.E.R.O. Adrián Rubalcava señaló que esto se logró por la gran coordinación que se tiene con el GCDMX, en específico con **Omar García Harfuch**, titular de la SSC capitalina. [Contra Réplica](#) / Sin mención [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#)

Van 11 mil decomisos en el Centro

Más de 11 mil decomisos se han realizado en las calles del Centro Histórico para inhibir la presencia del comercio ambulante. La SSC explicó que revisaron 26 zonas con más de 30 policías auxiliares, 10 unidades y 16 motopatruillas. [El Sol de México](#)



Síntesis de medios

24 de diciembre de 2021

Continúan con Pasajero Seguro en los Cetram

Como medida preventiva y para evitar que los ciudadanos sean violentados y despojados de sus pertenencias al tomar el transporte público, personal de la PBI de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, continúa realizando revisión en las inmediaciones de los Cetram de la CDMX. [La Prensa](#)

Retiran automóviles abandonados de la vía pública para prevenir delitos

La alcaldía Venustiano Carranza realizó un dispositivo para retirar automóviles chatarra que fueron abandonados en la vía pública. En este operativo participaron 5 grúas de la **Subsecretaría de Control de Tránsito**, 5 patrullas y 25 elementos de la Policía Escudo VC, así como trabajadores de la unidad de Movilidad de la alcaldía. [La Crónica de Hoy](#)

Atoran a dos infraganti con cable robado

Dos personas que, al parecer, sustrajeron cable de una compañía telefónica, al cruce de las calles Rivero y Tenochtitlán, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc fueron detenidos por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

Detienen a una mujer acusada de robar ropa

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una joven, señalada como probable responsable de sustraer mercancía sin realizar el pago correspondiente, de una tienda de ropa ubicada en Río Bamba y calle Colector 3, colonia Magdalena de las Salinas. [La Prensa](#)

Intenta arrojararse de tercer piso ¡porque lo dejó su novio!

En un inmueble ubicado en Guadalajara y Chapultepec, colonia Roma Norte, alcaldía Cuauhtémoc, un hombre de nacionalidad colombiana, estuvo a punto de arrojararse desde un tercer piso hasta donde llegaron varias patrullas y unidades médicas. Los uniformados dialogaron con el sujeto, quien desistió de sus intenciones. [Basta](#)

Exhorta Alejandro Cañez Morales afrontar la inseguridad en la urbe

El integrante de la Comisión de Seguridad Ciudadana del Congreso de la CDMX, el diputado panista Aníbal Alejandro Cañez Morales, exigió al gobierno capitalino definir si tiene la capacidad o no de afrontar la inseguridad en la urbe. Adelantó que pondrá a consideración del pleno un punto de acuerdo para solicitar la comparecencia del titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, para que exponga con claridad quién verdaderamente tiene la responsabilidad en materia de seguridad en la metrópoli. [La Prensa](#)

Crea GAM redes vecinales

El Gobierno de la alcaldía GAM impulsa la creación de "Redes Vecinales", las cuales han fortalecido el diálogo entre autoridades y ciudadanos. El jefe de sector de su colonia y autoridades de la alcaldía detectan las necesidades principales de la zona y, con esta información, definen un plan de seguridad con la participación de personal de la FGJ y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#) / [Metro](#)

Crece 83% violaciones en la Alcaldía Iztapalapa

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, instaló el Gabinete de Seguridad y la Mesa para la Construcción de Paz y Seguridad en Iztapalapa, en donde presumió la disminución de 60% de los delitos de alto impacto. Sin embargo, la Concejala de la demarcación, Olivia Garza, alertó por el incremento de las violaciones durante este año, pues mientras que en enero se registraron 18 ataques, para octubre la cifra aumentó a 33, lo que significa un incremento del 83%. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

24 de diciembre de 2021

Con disposiciones de emplacar en la capital no hay cacería de brujas: legisladores Morena

El presidente de la Comisión de Hacienda del Congreso de la CDMX, Carlos Hernández Mirón, aseguró que entre quienes tengan su domicilio fiscal en la capital del país y no realicen en la misma el emplacamiento de sus vehículos, no serán objeto de una cacería de brujas o requisas. Asimismo, el integrante de la bancada de Morena, difundió que tocará a las dependencias involucradas, como Semovi y **Seguridad Ciudadana**, capacitar a su personal al respecto. [La Prensa](#)

Crece 68% reportes de trata en adolescentes

De acuerdo con el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX, durante el 2020, en el 28 por ciento de las atenciones ofrecidas por este organismo relacionadas con trata de personas, las víctimas fueron menores de entre 13 y 17 años, mujeres y hombres, cifra que para este 2021 se incrementó a 47%, casi la mitad del total de las atenciones brindadas relacionadas con este delito. [La Razón](#)

Columna Frentes Políticos: Aseo profundo.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, destacó que gracias a la atención de las causas que generan la violencia, disminuyeron en casi 60% los delitos de alto impacto en Iztapalapa. Receta infalible, con un ingrediente secreto: la presencia de la SSC, a cargo de **Omar García Harfuch**, que le ha reintegrado credibilidad a la **policía capitalina**, que reduce a las bandas criminales. [Excélsior](#)

Policiaco

Descalabran a policía

Un policía resultó lesionado luego de que un sujeto le aventara un tabique en la cabeza, sobre Canal de Miramontes, entre las calles Vereda y Las Trojes, colonia Villa Coapa. Los hechos ocurrieron en una trifulca que se registró tras el acordonamiento por el asesinato de un integrante de la banda delictiva Los Rodolfos. [Metro](#)

Matan a El Konan por un encargo

La Ejecución de Ricardo Sánchez Vascoit, El Konan, ex agente de la PDI, fue ordenada desde el Reclusorio Norte. Así lo revelan las primeras investigaciones que señalan como responsable a Diego Axel "B", El Diego Gordo, el cual busca controlar la venta de droga y extorsiones en La Roma-Condesa, bajo las órdenes de Eduardo Clemente Zaleta, El Cara Puerca, cabecilla de La Unión Tepito. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Arde en llamas camioneta cerca del Aeropuerto

Una camioneta se incendió debajo de un puente en el cruce del Eje 1 Norte a la altura del Circuito Interior, cerca de las instalaciones del AICM. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes acordonaron la zona y desviaron la circulación para evitar un accidente más grande. [Basta](#)

Contra árbol y puesto

Una camioneta de valores de la empresa Panamericana se impactó en Marina Nacional y Mariano Escobedo, en la colonia Anáhuac, alcaldía Miguel Hidalgo. Aparentemente el exceso de velocidad provocó que el conductor chocara. Un custodio resultó lesionado. [Excélsior](#)

Justicia

Concentran 3 alcaldías 40% de los delitos

La Cuauhtémoc, Iztapalapa y GAM, son históricamente conocidas como alcaldías conflictivas por su alto índice delictivo, de acuerdo con los informes de la FGJ concentraron hasta el 40% de los delitos ocurridos en la capital. Algunas medidas que han tomado las autoridades es la instalación de Gabinetes de Seguridad. [Basta](#)



Síntesis de medios

24 de diciembre de 2021

Reinaugura Ernestina Godoy la Coordinación Territorial GAM-5

La Fiscal, Ernestina Godoy, hizo un llamado al personal de la institución a su cargo, para continuar las buenas acciones y buscar siempre cambiar la percepción de la ciudadanía que se acerca en busca de justicia, así como para generarle confianza. Como parte de esas acciones la titular encabezó la reapertura de la Coordinación Territorial GAM-5, ubicada en la colonia San Juan de Aragón VII sección. [La Prensa](#)

Dejan libre a El Chato Venegas y cómplices

Un juez de control dejó en libertad a Julio César "N", El Chato Venegas y a 13 de sus lugartenientes detenidos en octubre de 2020, por extorsionar a operadores de transporte público sobre la avenida Tláhuac hasta la alcaldía Xochimilco. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** les decomisaron camionetas de lujo, armas de fuego y drogas, pero ni todo eso sirvió para que los dejaran presos. [Basta](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

Continúan con
Pasajero Seguro
en los Cetram

